
A l'heure des prises de conscience écologiques et environnementales est - il encore concevable 
qu'un projet tel que " le domaine de l'engoulevent" voit le jour?
Les argumentaires développés dans les nombreuses observations du dossier sont suffisamment 
convaincants pour remettre en question le projet.
Je suis contre ce projet mais attentive à d'autres actions pour accueillir les primo-accédants à la 
propriété et au développement de notre village.
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